

令和5年度 PTA 総会（書面）で頂戴したご意見
(原文のまま掲載)

- ・ 決算報告内の活動費が予算に対してダブルスコアの項目があることが理解できません。予算案の項目と決算報告の項目が異なり、非常にわかりづらい。
- ・ PTA の予算案がシンプルになり、とてもわかりやすくなっていると感じました。
- ・ 「PTA のあり方改革」、すばらしいです。応援しております。
サポートーにも登録させて頂きます。
- ・ いつもありがとうございます。都度になりますが、お手伝いができる折には、活動に参加させて頂く所存です。
よろしくお願い致します。応援してます！
- ・ 皆さん、お忙しい中、いろいろ考えてくださいありがとうございます。
一般会員であっても、自分のできる範囲内で協力していきたいと思っている方はたくさんいると思います。情報を発信していただき、みんなで良い体制を作つていけたらと思っています。
- ・ 決算、予算案を拝見し、PTA 会費の減額について検討して頂きたく思いました。
PTA は本来、加入任意の団体であるはずなのに強制加入のような現状については、以前から大変疑問でした。PTA が必要な存在であるのであれば、会計面での透明性を持ちまた、大人が楽しむ PTA ではなく、100%子どもに還元できる、親子に還元できる PTA であつて欲しいと願っています。

貴重なご意見ありがとうございます。

頂きました意見を真摯に受け止め、今年度の PTA の運営にお役立てさせていただきます。
今後、ご意見等がございましたら、遠慮なくお申し付けください。

令和5年5月吉日

咲洲みなみ小中一貫校 役員一同